

QUIÉNES SOMOS

El Área Pública de Comisiones Obreras está formada por las federaciones de Servicios a la Ciudadanía, Sanidad y Sectores Sociosanitarios, y Enseñanza, que representan a las trabajadoras y trabajadores de los diferentes servicios públicos.

A QUIÉN REPRESENTAMOS

Con cerca de 60.000 delegadas y delegados en el ámbito de las Administraciones y sector público, **representamos a los más de tres millones de empleadas y empleados públicos.**

CCOO es el primer sindicato en la Función Pública, al contar con el apoyo de un 37,35% de su personal y tener cinco representantes en la Mesa de negociación de las Administraciones Públicas, frente al 33,91% de UGT, 22,14% de CSIF, 2,88% de CIG y 3,20% de ELA.



DEFENDEMOS

En CCOO defendemos los servicios públicos de calidad, bajo la prestación directa por empleadas y empleados públicos. Exigimos frenar las privatizaciones y revertir los servicios públicos externalizados.

PELEAMOS

Por el cumplimiento íntegro de los acuerdos alcanzados en Función Pública. Por recuperar todos los derechos arrebatados a más de tres millones de empleadas y empleados públicos.